

Pressestelle, Montag, 18. Februar 2013

Schulkinderhaus „Goethe-Kids“ feiert Fasching

Der Unterricht wird zur Nebensache, wenn das Schulkinderhauses „Goethe-Kids“ ihre Hortkinder zur großen Faschingsfeier einlädt. Die gesamte Einrichtung wurde mit dem von den Kindern selbst gewählten Thema „Dschungel“ geschmückt. Von den Regalen aus beobachten Tiger, Affen und Vögel das bunte Treiben, die Decken sind mit Lianen behängt, sodass der Eindruck entsteht, man wandelt im Dickicht der Tropen. Der Startschuss fiel am Freitag vor dem Faschingswochenende zur närrischen Zeit um 14.11 Uhr. Phantasievoll kostümierte Kinder lauschten den Büttensreden, beklatschten die Tänze ihrer Mitschülerinnen und Mitschüler und amüsierten sich bei den Auftritten ihrer Erzieherinnen. Nicht nur einmal schallte der Ruf „Es grüßen und brüllen mit Helau die Narren aus dem Dschungelbau“ durch die Räume des Schulkinderhauses. Ein Highlight war auch der Besuch des Mühlheimer Kinderprinzenpaares Maya und Tim. Nach den ausgelassenen Tänzen konnten sich die Kinder immer wieder am reichhaltigen Büffet bedienen, das aus Spenden der Eltern aufgebaut wurde. Nach drei Stunden war der Zauber vorbei und die Kinder und Erzieherinnen kehrten aus dem Dschungel zurück in die normale Welt. Doch eins ist sicher: Im nächsten Jahr rufen die Jecken bei den „Goethe-Kids“ wieder Helau!